

Gráficas de Antaño: Iglesia del Cristo



Este antiquísimo dibujo muestra cómo lucía la iglesia del Cristo hace un siglo. Este templo fué pronto el favorito de los funcionarios eclesiásticos del siglo pasado y las dos torres que le fueron construídas parecen demostrar que hubo desde el principio la pretensión de convertirlo en catedral de La Habana, la cual se hizo manifiesto en una oportunidad y hasta el obispo dispuso tomar los fondos del Cementerio Espada para ello, pero se opuso el Capitán General dada la urgencia de un nuevo cementerio por no haber espacio para entierros en los existentes y estar el cólera azotando a La Habana. El grabado da también una idea del ambiente habanero en el pasado siglo.

M. en 15/53



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA